IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

REDACTORES: ALUMNADO DE 1º C ESO
DE LA ASIGNATURA DE LENGUA
CASTELLANA Y LITERATURA.
PROFESOR RESPONSABLE: JOSE GARCÍA
JIMÉNEZ

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

## NOTICIAS NACIONALES:

#### ACCIDENTE DE CAMIÓN

Publicación redactada por Lucas Hidalgo Rodríguez y Zayra Casado Barrios

Dos fallecidos en un accidente de tráfico en la autopista AP-6 en el espinar. Un camión que transporta agua oxigenada en sentido Madrid, se ha salido de la vía y tras atravesar la mediana, parece que ha colisionado con otro camión y un turismo

El accidente de tráfico se ha producido a las 21.37 horas de este viernes 17 de enero. A la altura del kilómetro 63 de la autopista AP-6, sentido Galicia, en el terminó de El Espinar un camión que transportaba agua oxigenada y que circulaba en sentido Madrid se salía de la vía, atravesaba la mediana y colisionaba con otro camión comenzó a arder.

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4



Y al parecer los servicios del 112 dieron el aviso de que los dos conductores habían sido fallecidos.

Uno murió quemado ya que llevaba mercancías peligrosas.

Y el otro murió por la colisión entre los dos camiones...

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

## Última hora de la borrasca Herminia, en directo: alerta en casi toda España y nivel rojo en el norte por el temporal

#### Publicación redactada por Erik Montero Pérez

Catorce comunidades continúan este martes con avisos por fuertes rachas de viento, nevadas y temporal marítimo



Catorce comunidades continúan este martes en alerta por los efectos de la borrasca Herminia, que dejará fuertes rachas de viento, nevadas y un intenso temporal marítimo. Las zonas más afectadas serán Galicia y la fachada cantábrica, donde se ha activado el nivel rojo por vientos costeros extremos y olas olas que alcanzarán entre 10 y 12 metros.

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

Una noticia escalofriante en los tiempos que corren... Esperemos que los tiempos se relajen. Qué espanto que ese temporal se extienda a lugares como Benavente...

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

## MIR 2025: MÉDICOS EN ACTIVO Y PROFESORES CALIFICAN EL EXAMEN DE "MUY ALEJADO DE LA PRÁCTICA CLINICA HABITUAL

Publicación redactada por Claudia Fernández Huerga, Julia Fernández Huerga y Virginia González Rodríguez

Algo más de 15.000 aspirantes a una plaza MIR se examinaron el 25 de enero de 2025, para acceder a alguna de las 9.007 plazas ofertadas para medicina, un poco más que el año pasado. Había casi unanimidad en las respuestas de los candidatos a MIR a la salida de la prueba de este año: ha sido más difícil de lo esperado.

Ha sido tan difícil que algunos profesores encargados de hacer una valoración final y corrección han tenido serias dudas, e incluso piensan que el planteamiento no termina de estar del todo claro.

En cuanto a la estructura del examen es aproximadamente una página y media más extensa que los MIR previos. Esto una dificultad adicional a un examen que ya de por sí es complicado. El examen, a pesar de su extensión y complejidad, la organización sigue los patrones de los años

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

anteriores, aunque se le ha añadido alguna pequeña valoración.

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

## NOTICAS LOCALES

### SUBASTA DE SAN ANTÓN EN OLMILOS DE VALVERDE

#### Publicación redactada por Hugo Hierro Benavides

El otro día, 17 de enero, se celebró en el pueblo Olmillos de Valverde, un pueblo zamorano, una subasta en la que los vecinos de toda la comarca acudieron para poder pujar por diferentes tipos de alimentos o animales vivos o muertos. La animada fiesta a San Antón, el pastor de los animales hizo pasar a más de 60 zaragozanos una divertida mañana en la en la que se llegó a pujar 3 euros por unos ricos pasteles que una vecina cocinó y hasta 170 € por un pequeño cerdito de un vecino del pueblo de al lado,

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

Burganes de Valverde. Estos son los objetos y seres por los que se pujaron:

- Alimentos como una bolsa de cebollas, roscas, tartas, chorizo, vino y otros ricos alimentos elaborados o comprados por los vecinos.
- Animales vivos como un pequeño cerdo, varios conejos, varias gallinas, dos gallos y más pollos, además de algún animal doméstico.
- Animales muertos como varios peces pescados en el río Tera, como barbos, lucios, truchas y carpas.
   También se vieron muchos pollos asados.

¡Fue una subasta increíble! No te la pierdas para los próximos años.

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

LA GUARDIA CIVIL
BUSCA AL AUTOR DE
UNAS HERIDAS POR
ARMA BLANCA ESTE
DOMINGO EN
MANGANESES DE LA
POLVOROSA

Publicación realizada por Nicolás Delgado Mouro y Oliver de la Fuente Benavides

El altercado se producía durante la mañana del domingo con un herido leve que fue trasladado al hospital comarcal de Benavente

El subdelegado del gobierno, Ángel Blanco informa que este pasado fin de semana en torno a las 06:30 de la mañana se alertaba a la guardia civil de un herido por arma

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

blanca en Manganeses de la Polvorosa. La persona herida presentaba cortes en el brazo y moratones, fue trasladada al hospital comarcal y dada de alta horas después al presentar las heridas poco profundas.

Blanco indica que por parte de la Guardia civil se ha indicado la investigación para identificar al agresor, tomando declaración de los testigos del suceso.

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

#### El Almería

#### Publicación realizada por Valeria García Galván



El nombre de Alejandro Francés sigue ligado al Almería una temporada más. Van dos campañas con el jugador aragonés en la órbita rojiblanca y en la recta final del mercado ante la falta de minutos en el Girona el club almeriense espera alcanzar un acuerdo con el Girona para que acceda a una cesión ya que el futbolista tiene contrato hasta 2029 con el

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

club catalán al que llevó el pasado verano. Jugó en Vallecas desde el minuto 30 pero la temporada no está siendo buena para el jugador que es de los que menos ha participado entre los refuerzos de esta campaña. Francés es un central diestro de solo 21 años que puede jugar de lateral y que apostaba por él Michel dándole partidos al comienzo de la temporada para luego perder brillo. El Girona busca en el mercado un nuevo central y su llegada le quitaría protagonismo al jugador que llegó del Real Zaragoza.

El Almería apuesta por fichajes de futuro en este mercado de invierno, pero lo que ahora contempla no se concreta y ha vuelto a la carga por este jugador que si accede a bajar una categoría tendría sitio en el equipo de Rubi. No es nuevo el interés del Almería por Alejandro Francés ya que João Gonçalves lo ha llevado siempre en su agenda, pero un Girona de Champions viste mucho para los futbolistas que se lo piensan antes de bajar un escalón para optar a un ascenso de categoría.

El Girona no tiene en venta a Francés ya que es una apuesta de futuro de la entidad y cuenta el jugador con el apoyo de Miguel que tuvo mucho que ver en su fichaje. Con otro central más en plantilla su participación en el equipo perdería brillo y se valora contemplar la opción del Almería para que

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

el futbolista siga creciendo en un equipo que apunta alto con futbolistas de Primera.

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

### CASO DEL RACISMO SOBRE VINICIOS JR

#### Publicación realizada por Ismael Alonso Rodríguez

El delantero del Real Madrid Vinicius Jr dijo que es un "tormento para los racistas", después de que tres aficionados del Valencia fueran condenados a 8 meses de prisión por insultarlo en un partido.

Los fanáticos entonaron cánticos racistas contra Vinicius Jr durante un partido de La Liga en el Estadio Mestalla de Valencia, el 21 de mayo de 2023.

Posteriormente fueron declarados culpables de un "delito contra la integridad moral" con "agravante de discriminación por motivos racistas".

"No soy víctima del racismo. Soy el tormento de los racistas. Esta primera condena penal en la historia de España no es para mí. Es para todos los negros", publicó el jugador en su cuenta en X.

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

# LUIS DE LA FUENTE RENUEVA CON LA SELECCIÓN DE ESPAÑA HASTA 2028

Publicación realizada por Alejandro Fernández Montaña



Luis de la Fuente Castillo es un exfutbolista y entrenador de fútbol español. Renueva con España hasta 2028. Luis de la fuente se mantendrá en el banquillo de la Selección Española hasta 2028 tras llevar al equipo al título de la Eurocopa el año pasado. La Real Federación española de

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

futbol anunció el lunes que ha acordado renovar la confianza en De la Fuente, de 63 años



El técnico empezó a dirigir a las selecciones juveniles de España en 2013 y tomó las riendas del equipo absoluto tras el Mundial de 2022 en Qatar para reemplazar a Luis Enrique. De la Fuente es el primer entrenador de España en conquistar el Campeonato Europeo en tres categorías diferentes después de haber llevado también al país a los títulos Sub19 y Sub21. También logró la medalla plata en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.



IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

# EXPERIENCIAS EN EL IES LOS SAUCES

## ALEMANES EN EL INSTITUTO

Encabezado realizado por Álvaro Fe Jáñez y Héctor Alonso Prieto

Hace un año, un grupo de estudiantes alemanes vino a visitar el IES Los Sauces. Los chicos de 2º de la ESO tuvieron la oportunidad de conocerlos y participar en un montón de actividades juntos. Compartieron juegos, hablaron sobre sus culturas y practicaron algo de alemán y

#### verba Volant

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

español. Aunque al principio fue un poco raro, pronto todos se hicieron amigos y la convivencia fue muy divertida. Todos se sorprendieron de lo fácil que fue comunicarse, a pesar del idioma, y terminaron la visita con un montón de recuerdos geniales. Fue una experiencia que muchos siguen recordando con cariño.

IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

#### **ENTREVISTA**

# ENTREVISTA UN ALUMNO DE TERCERO DE LA ESO

Entrevista realizada por Álvaro Fe Jáñez y Héctor Alonso Prieto

ENCABEZADO: Héctor y Álvaro

Entrevistador: Hola, estamos con un amigo de 3º de la ESO

que nos va a hablar por su paso por Alemania

#### IES ENERO 2025. IES LOS SAUCES. BENAVENTE. ZAMORA/ NÚMERO 4

Alumno de 3.º: Sí, bueno, me pareció muy guay Alemania, lo malo es que solo tenían agua con gas y no agua normal y la gente de allí era muy maja.

Entrevistador: ¿Qué tal con los alemanes en España? ¿Se lo pasaron bien?

Alumno de 3.º: Los alemanes un le preguntamos mucho, el tema de hablar con ellos era difícil porque ellos hablan alemán y nosotros somos españoles y el alemán no se nos da muy bien y tuvimos que usar mucho el traductor.

Entrevistador. Espero que os haya gustado la entrevista. ¡¡HASTA LA PRÓXIMA!!

Alumnado coordinador de este grupo: Bryan Olivares Posada y Pablo Martínez Alonso.